



Dominique-Marie DAVID
Archevêque de Monaco



Monaco, le 12 mai 2023

En septembre dernier, attentifs à l'invitation du pape François à fonder toute activité d'évangélisation sur le kérygme, les évêques du Conseil pour la Catéchèse et le Catéchuménat de la Conférence des évêques de France ont initié un processus : la Démarche KERYGMA.

Je souhaite que notre diocèse s'associe à cette démarche qui a pour visée de « redynamiser l'activité catéchétique », entendue au sens large, c'est-à-dire l'annonce de la foi à tous les âges, dans une dynamique missionnaire. Car l'annonce du cœur de la foi ne concerne pas que le « catéchisme » : voilà pourquoi cette démarche se veut transversale à tous les âges de la vie et à toutes les pastorales.

Nous sommes tous *au service del 'évangélisation* : de la pastorale familiale à celle de la santé, de la formation à la jeunesse, en passant par la préparation au baptême et au mariage, et jusqu'à l'accompagnement des familles en deuil ...

En reconnaissant les engagements et responsabilités propres à chacun : prêtres, laïcs, religieuses, nous voulons servir ensemble la volonté du Seigneur de rejoindre le plus grand nombre.

L'enjeu est que le message du salut rejoigne chacun dans sa vie personnelle, de manière compréhensible, directe et simple, *comme le fait le pape François* :

« Jésus Christ t'aime, il a donné sa vie pour te sauver, et maintenant il est vivant à tes côtés chaque jour pour t'éclairer, pour te fortifier, pour te libérer » (La Joie de l'Évangile n° 164).

Il s'agit pour nous de prolonger la dynamique du processus synodal entrepris l'an dernier et, comme je vous y invite dans ma Lettre Pastorale, à porter ensemble ce nouvel élan missionnaire. Une petite équipe s'est déjà organisée pour porter ce projet.

Une rencontre diocésaine sera organisée dans la soirée de la Fête-Dieu, dans le prolongement des célébrations habituelles, pour faire un point d'étape sur la vie et la mission de l'Église en Principauté.

Enfin, tous ceux qui sont ou seraient motivés par un nouvel élan missionnaire, sont invités à un **grand rassemblement à Lourdes du 20 au 23 octobre 2023** pour prier, réfléchir et vivre une expérience de nouvel élan missionnaire autour de la parole du Christ : *« A vous d'en être les témoins » (Luc 24, 48)*

† Dominique-Marie DAVID